Edito de Madame le Maire



J'ai décidé, suite à la démission des membres du Sou des écoles de Laveyron, de m'adresser à vous, parents, grands-parents laveyronnaises laveyronnais.

L'association du Sou des Ecoles est une association loi 1901 à but non lucratif qui regroupe des parents d'élèves donnant de leur temps et de leur énergie pour organiser des évènements divers et variés.

Son objectif premier est de collecter des fonds pour participer au financement des projets d'école, qu'ils soient culturels, sportifs, et pédagogiques, permettant aux familles de ne participer qu'à une partie du coût de ces activités.

Depuis 2 ans, cette dernière équipe de bénévoles du Sou a œuvré sans relâche dans ce sens pour le bien de vos enfants

De nombreuses manifestations comme Noël, la chasse aux œufs, Halloween, mardi gras, les ventes de gâteaux, la kermesse et plus encore ont été organisées. Ils vous ont proposé des moments de convivialité, d'échanges, de rencontres, si importants.

Malgré leurs multiples appels pour venir renforcer l'équipe, ils n'ont pas été entendu, et même pire ils ont été critiqués !!

Alors aujourd'hui ces bénévoles, qui comme nous tous sont aussi des parents qui travaillent et prennent du temps sur leur vie de famille, ont décidé de dire stop!

Pour le bien être de vos enfants, pour un nouveau souffle et pour que à la rentrée prochaine les enfants continuent de bénéficier de sorties scolaires et d'une école dynamique, je vous demande de venir les rejoindre, former un nouveau bureau et faire que les activités du Sou des écoles se poursuivent.

Plus que jamais ils ont besoin de renfort !!!

Votre Maire Sylvie Perot